

CREYS-MÉPIEU

Clap de fin pour le mois de juillet au centre de loisirs



Animateurs et enfants du centre de loisirs des Balcons du Dauphiné aux Grottes de la Balme. Photo Isabelle Miguet

Le centre de loisirs de Creys-Mépieu a terminé en beauté ses animations de juillet ce vendredi 1^{er} août. Cette dernière semaine, les plus grands des centres de loisirs de Creys-Mépieu, rejoints par leurs camarades de Vézeronce-Curtin, ont exploré les grottes de La Balme, tandis que les plus petits sont partis à la découverte des autruches à la ferme du Père Louis. Des sorties qui ont émerveillé les enfants, ravis par ces aventures riches en culture et en découvertes. Les animateurs, Charlotte, Eliott, Emma, Nicolas, Léo, Johan de Creys et Chloé, Sandrine, Anna, Jérôme, Alexandra, Virginie, Anthony de Vézeronce-Curtin, tous encadrés par Isabelle, leur directrice, ont su transmettre leur énergie et leur bonne humeur. Un repos bien mérité les attend avant leur retour le 18 août pour la dernière session estivale... au cours de laquelle un nouveau défi les attend : percer le mystère de la disparition d'Ornicar !